

RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan di Medan, pada tanggal 26 Juli 1995, ayah bernama Ngatur Sinulingga, S.Pd dan ibu bernama Dasmia Chaniago, M.Pd, dan merupakan anak ke 2 dari 4 bersaudara. Penulis memulai pendidikan formal di TK Muzdalifah Medan pada tahun 2001 dan selesai pada tahun 2002. Pada tahun 2002, penulis melanjutkan pada jenjang selanjutnya di SD TPI (Taman Pendidikan Islam) Medan dan lulus pada tahun 2007. Pada tahun 2007, penulis melanjutkan sekolah di MTs Negeri 1 Model Medan dan lulus pada tahun 2010. Pada tahun 2010, penulis melanjutkan pendidikan di MAN 1 Medan dan lulus pada tahun 2013. Pada tahun 2013, penulis diterima di Prodi Kimia Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan melalui jalur SBMPTN (Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri).

Selama kuliah di Universitas Negeri Medan penulis pernah melakukan magang di Laboratorium UPT. Balai Pengujian dan Sertifikasi Mutu Barang (BPSMB) Medan, kunjungan ilmiah ke laboratorium Balai Riset dan Standarisasi Industri (Baristand) Medan, kunjungan industri ke PT. Indofood Sukses Makmur Tbk Medan, PT. Asia Sakti Wahid Food Manufactured Medan dan termasuk 15 orang delegasi Unimed untuk mengikuti KKN-K (Kuliah Kerja Nyata-Kebangsaan) di Kepulauan Riau pada tahun 2016 dari Universitas Maritim Raja Ali Haji (UMRAH) bersama Kemenristek Dikti.

Penulis juga aktif diberbagai organisasi dan komunitas, diantaranya di PK KAMMI (Kesatuan Aksi Mahasiswa Muslim Indonesia) Garuda Unimed, PD KAMMI Medan, FORSIMKA (Forum Silaturahmi Muslim Kimia) Unimed, KOPHI (Koalisi Pemuda Hijau Indonesia) regional Sumut dan MITI KM (Masyarakat Ilmuwan dan Teknolog Indonesia Klaster Mahasiswa). Penulis juga pernah mengikuti berbagai macam perlombaan seperti OSN Pertamina dan LKTI. Selain itu, penulis juga aktif menulis PKM khususnya PKM-P dan PKM-GT dan pernah lulus PKM-P didanai oleh Kemenristek DIKTI pada 2014. Penulis juga pernah menjadi juara II lomba essay pendidikan dari LP2IM Unimed tingkat Nasional pada 2014, menjadi finalis 6 besar IPC (*Islamic Paper Competition*) tingkat Nasional di ITS Surabaya pada 2016, Finalis 10 besar lomba essay pendidikan dari UKMI ATTHIB Farmasi USU tingkat Sumut pada 2016, dan pernah menjadi pembicara di beberapa acara internal kampus. Selama kuliah penulis juga pernah mendapatkan beasiswa PPA serta pernah menjadi asisten laboratorium khususnya Kimia Fisika I, Kimia Fisika II, Kimia Analitik II, Kimia Dasar I dan Kimia Dasar II.